



KLIPING

PEMERINTAH PROVINSI DAERAH KHUSUS IBUKOTA JAKARTA
DINAS KOMUNIKASI INFORMATIKA DAN KEHUMASAN

Tanggal	: Rabu, 10 April 2013	Halaman	: 6
Nama Media	: Berita Kota	Jurnal	: -

KJP Tidak Tepat Sasaran

MAAF kalau sya menulisnya begitu, ini semua sya dengar dan sya lihat sendiri kalo Kartu Jakarta Pintar (KJP) yg slama ini diluncurkan oleh Gubernur DKI utk anak sekolah miskin bnyk yg salah sasaran. Masa ada anak yg sekolahnya membawa motor sendiri atau orang tuanya punya kendaraan motor lebih dari satu dpt KJP. Sedangkan anak yg benar-benar membutuhkan KJP tdk dpt. Sebenarnya kreteria siswa miskin yg mendapat KJP itu yg bagaimana sih? Coba dong Pak Gubernur klo memberi KJP yg selektif dan benar2 tepat sasaran. 085880889xxx

Separator Maut di Jalan Rawa Bambu

MOHON ditata ulang lagi separator (pemisah jalan) di Rawa Bambu arah Pasar Minggu, karena sudah banyak korbannya khusus pengendara mobil dan motor. Letak separator yang berada di tengah-tengah lajur sangat membahayakan karena tidak ada garis putih pemisah jalan utk isyarat ada separator pemisah jalur jalan raya. Untuk Dishub, tolong jangan membuat jebakan maut untuk pengendara kendaraan bermotor dengan membuat separator tanpa mengutamakan keselamatan manusia. 085719930xxx

Batasi Jabatan Ketua RW

SAYA amat setuju dgn SMS nomor. 082310660xxx, bahwa jabatan RT/RW dibatas masa jabatannya cukup 2 periode. Ini karena RT sekarang haus kekuasaan. Yang dipikirin sampingan dan BOP. 089636535xxx

Iuran RT/RW Tak Jelas

TOLONG Pak Gubernur dan jajarannya, iuran RT/RW mohon ditinjau kebenarannya. Setiap bulan dipungut Rp 15.000. Nggak jelas kemana penggunaanya. Dari Dedy di Ciracas. Terima kasih. 02192143xxx

Evaluasi Tarif Parkir karena Memberatkan

TARIF parkir motor yg dikelola pihak swasta hanya menguntungkan perusahaan jasa parkir tsb. Tarif tertulis satu jam Rp 2.000 dan satu jam brkutnya Rp.2000, tpi saat saya hanya parkir satu jam lebih 1 s/d 10 menit dikenakan lgi Rp 2.000, jdi total parkir Rp 4.000. Padahal idealnya kenaikan parkir kurang dari satu jam Rp 500. Ini jelas sgt memberatkan para pengguna parkir kendaraan motor, Kepada pihak terkait khususnya Dinas Perparkiran DKI agar mengevaluasi kembali ats Perda kenaikan parkir tsb, sungguh sgt memberatkan dan yg lbn diuntungkan perusahaan jasa perparkiran. Yth YLKI agar turun tangan utk mslh kebijakan yg memberatkan masyarakat ini. 081383580xxx

Jalan Kelapa Dua Wetan Selalu Banjir

UNTUK Bapak Camat dan Lurah Ciracas, Jakarta Timur. Bapak-bapak yang saya hormati, mohon Jalan Kelapa Dua Wetan itu selalu banjir dan tergenang saat hujan. Mohon pak diselaraskan dengan programnya Pak Jokowi, supaya Jakarta bebas dari banjir. 081381160xxx

Jokowi Ditunggu di Pasar Sumur Batu

PAK Jokowi-Ahok kami tunggu blusukannya di Pasar Sumur Batu Kemayoran, dagang sepi pasar semrawut tp tagihan bulanan pasar naik terus. 087884161xxx

Warga Jakarta Sebabkan Banjir

KALAU Jakarta nggak mau selalu kebanjiran, sudah tutup pembangunan perumahan, villa dan gedung-gedung besar yang ada di Kabupaten Bogor. Jangan menyalahkan Kota Bogor yang membanjirkan Kota Jakarta. Malah sebaliknya loh orang Jakarta sendiri yg bikin orasi di Kota Bogor. Jadi Jakarta kena tulah sendiri. 085710501xxx